

« Le poids des maladies animales dans le monde »



Theresa Bernardo D.M.V., M. Sc., responsable de l'informatique du programme « Le poids des maladies animales dans le monde », titulaire de la chaire IDEXX en technologies émergentes et en soins de santé préventifs, Université de Guelph

D^{re} Theresa Bernardo, une épidémiologiste vétérinaire canadienne, a travaillé en informatique selon l'approche Une seule santé (humains, aliments, animaux, végétaux) à l'Organisation des Nations Unies et dans les Systèmes interaméricains. Elle est actuellement titulaire de la chaire IDEXX en technologies émergentes et en soins de santé préventifs à l'Université de Guelph et coresponsable de l'informatique dans le cadre du programme « Le poids des maladies animales dans le monde » (GBADs). Auparavant, D^{re} Bernardo a élaboré un logiciel trilingue utilisé dans plus de 100 pays et adopté par l'Organisation mondiale de la santé animale (OIE) pour la production de rapports et la cartographie des maladies animales et des zoonoses dans le monde.